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Lärmsanierungsprogramm an bestehenden Schienenwegen der Eisenbahnen
des Bundes
- Ratsbeschuss vom 12.02.2020 -

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Beschluss vom 12.02.2020 hatte der Rat die Verwaltung beauftragt, Vertreter
der DB Netz AG zu einer öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Umweltschutz
und Landschaftspflege einzuladen, um das Gesamtkonzept zur Lärmsanierung vor¬
zustellen.

Die DB Netz AG hat nunmehr auf die Einladung der Verwaltung geantwortet. In der
Anlage sende ich Ihnen das Schreiben der DB vom 05.03.2020 zur Kenntnis.
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Lärmsanierung  n bestehenden Schienenwegen des Bundes

Lärmsanierung Lehrte

Az.: 4.1/6120-50/1, Ihr Schreiben vom 26.02.2020

Sehr geehrte Frau Meyer-Appelt,

sehr geehrte Damen und Flerren,

wir bedanken uns für ihr Schreiben vom 26. Februar 2020, in dem Sie uns bitten, in nächster
Zeit an einer Sitzung des Umweltauschuuses der Stadt Lehrte teilzunehmen, um das Lärmsa¬
nierungsprogramm vorzustellen. .

Wie Ihnen bekannt ist, wurde die Ortsdurchfahrt von Lehrte bereits im Rahmen des Lärmsanie-
rungsprogramn s bearbeitet und es wurden diverse aktive und passive.Maßnahmen umgesetzt.
W gen des zwischenzeitlichen Wegfalls des Schienenbonüs, der Absenkung des Lärmsanie¬
rungsgrenzwertes und diverser Änderungen in der Lärmsanierungsrichtlinie war es erst möglich,
dass die Ortsdurchfahrt in die Anlage 3 mit einer mittleren Priorisierung von 31,69 neu aufge-
nommeri werden konnte.

Wegen der Vielzahl von Projekten, die sich in Realisierung und Planung befinden, der zahlrei¬
chen Ortsdurchfahrten, die.schon 20 Jahre auf eine erste Umsetzung wa ten und der aktuellen
Priorisierung der Ortsdurchfahrt Lehrte, sind zur Zeit noch keine Aussagen darüber möglich,
wann mit einer Umsetzung zu rechnen ist und in welchem Umfang diese geschehen wird.

Wie wir Ihnen bereits mehrfach schriftlich und telefonisch mitgeteilt haben, ist es in Anbetracht
der Tatsache, dass der Standort Nord der Lärmsanierung ca. 1.500 Sanierungsbereiche zu
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bearbeiten hat, aus Kapgzitätsgründen nicht möglich, an Sitzungen und Öffentlichkeitsveran¬
staltungen in Ortsdurchfahrten, die der Anlage 3 zugeordnet sind, teilzunehmen.

Die Teilnahme an Veranstaltungen in Städten und Gemeinden, incl. der notwendigen Vor- und
Nachbereitung, für Maßnahmen, für die noch kein Planungsstart erfolgt ist und dieser mittel- o-
der langfristig nicht erfolgen wird, bindet erhebliche Personalkapazitäten, die folglich für aktuelle
Projekte nicht zur Verfügung stehen und insgesamt zu Verzögerungen führen.

Wie bereits angekündigt, werden wir Ihnen kurzfristig einen Chart zur Verfügung stellen, dem
alle Informationen zum Lärmsanierungsprogramm entnommen.werden können. Dieser Chart
kann in Rats- oder Ausschusssitzungen vofgestellt werden.

Für Rückfragen stehen wir gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen


